

Sitzung 2022-04-27

Post	Protokoll
• keine relevante Post	Fachschaftssitzung
Datum	27.04.2022
Zeit	18:00 - 20:10
• Verleihung vom Zelt für das Sommerfest des ETIT Fachbereichs	Joachim
◦ 6m x 12m Zelt	
Redebeitrag	kein Geld wird verlangt
◦ Veranstaltung ist am 08.07.2022	Heiko
Anwesende	◦ Sitzung stimmt dem zu
• FOP Nachhilfe	Maggi, Max K., Mehmet, Luca L., Jannik, Jannis R., Philipp H., Philipp, Sebastian B., Nico
◦ Wir verweisen auf den FS-Discord und andere Ressourcen	
Anwesende online:	Heiko, Jannis B., Tim P., Jenni

Mitteilungen

- Die alte, sehr kaputte Stehlampe wurde entsorgt
 - Es gibt in einer der Außengaragen am E-Trakt Gitterboxen, in denen man Elektroschrott entsorgen kann. Einen Schlüssel dafür bekommt man in C119 (Poststelle)
 - neue Lampe ist in der Anschaffungsliste (siehe TOP) mit dabei
- Wir haben einen besseren Steh-Ventilator
- Neue Infos zum E-Pool
 - Dort stehen neben vielen Möbeln, die von CySec stammen, auch ein höherwertiger Server-Rack, Stühle und etwas Elektrokram.
 - Solange keine Verwendung für den Server-Rack und die anderen Sachen gefunden wurde, dient der E-Pool weiterhin als Möbellager.
 - Matthias wagt noch keine Prognose, wann der Kram eine Verwendung gefunden haben könnte.
 - Der Server-Rack ist aber brandsicher und könnte daher auch auf dem Dachboden gelagert werden.
 - Sobald der E-Pool wieder öffnet, ist nur noch der hintere, kleine Raum mit Computern versehen. Der Rest wird Lernraumfläche wie im LZI sein.
- Prüfung Elektronischer Betriebsmittel hat stattgefunden

- Maggi war beim Studierendenwerk und hat nach dem Stand der Öffnung des Bistro Athenes gefragt
 - Bistro Athene wird nicht dieses Jahr öffnen
 - lesBar wird am 16.05. wieder öffnen

Termine

- 28.04 13:30 Keller aufräumen
- 29.04 - 01.05 Ofahrt
- 30.04 KIF Anmeldung

Rückblick

- Kommunikationskanäle zu Studierenden
 - Mailing-Liste ist angelegt
 - HRZ muss noch Liste füllen
 - Aktuell liegt die Verwaltung der Liste bei der Fachschaft
 - Einige Entscheidungen müssten noch gefällt werden (z.B. Wer genau bekommt Mails?)
- KIF 50 findet statt

Unterausschüsse & Gremien

FSK

- LZM ist wieder geöffnet
 - montags - freitags 10-15 Uhr
 - S1|03 313
 - Jenni schreibt einen dW-Post dazu
- Maschinenbau hatte offene Sitzung
- 221qm, schlossgarten hat wieder offen
- Neues Bauvorhaben auf der Lichtwiese: Geothermie-Projekt
- Gibt es Fragen für den inQM-Beirat?
 - Jenni schreibt Mail an FS@
- Finanzanträge wegen Bufatas
 - KIF Finanzantrag wurde genehmigt
- Probleme in der Servicelehre vom FB Mathe
- Probleme mit Hybrid-Lehrveranstaltungen
- Klausureinsichten
 - Musterlösungen sind nicht bei allen Fachbereichen verfügbar
 - Wünsche/Anregungen an Jenni
- Bewerbung von Hochschulwahlen

- Gemeinsame Plattform für Veranstaltungen der FS? -> Mehr Austausch der FS

Aufgaben

- Getränkebeauftragte*r wird gesucht
- Person, die die UE übernimmt, wird gesucht
- GnoM sucht neue Orga
 - Benjamin B. hat sich bereit erklärt
 - Eine zweite Person in der Orga wäre sehr gut

TOPs

“

Sonstiges

“

Neue Fachschaftler*innenbilder (Maggi)

- Maggi bietet an, Fotos von Neu-Fachschaftler*innen zu machen und auszudrucken
- Wer an der Foto-Wand ein Bild von sich haben will, kann sich an Maggi wenden

FS-Account Philipp M.

Beschluss		
Beschießen wir, dass Philipp M. einen FS-Account erhält?		
Ja	Nein	Enthaltung
8	0	2

- Damit erhält Philipp M. einen FS-Account

Infos zum Thema Leonard und FS-Party (Luca)

- Diese Woche gibt es noch keine Infos dazu
- Dinge werden geklärt

Revision #2

Created 27 April 2022 18:16:12 by skriptwesen

Updated 27 April 2022 18:18:06 by Joachim Schmidt